



Declaración Bancada de Senadores y Senadoras

Frente Amplio

La bancada de Senadores y Senadoras del Frente Amplio expresa su profunda preocupación ante los dichos de la Señora Vicepresidenta de la República en ejercicio, Senadora Graciela Bianchi, respecto al partido del Jefe de Gobierno del Estado español.

Dichas expresiones han motivado el llamado por parte de la Cancillería española a la representante uruguaya ante ese país.

Entendemos imprescindible que el Gobierno uruguayo, a través de su Cancillería, se exprese al respecto y exija la rectificación de sus dichos a la Señora Legisladora que, de acuerdo con su actual investidura, revisten gravedad.

Rechazamos tales expresiones por considerar que horadan la tradición que el Estado uruguayo ha mantenido en materia de relaciones internacionales.

Montevideo, 26 de julio de 2023